

giques épreuves, jamais il ne connut de défaillance. Si nous conserverons de Maurice WILLE le souvenir du professeur et du savant, plus encore nous voudrions garder celui de l'homme de bien, dont la vie simple et droite doit demeurer l'exemple du dévouement, du sens du devoir intégralement accompli, en un mot, d'une haute et claire conscience.

EUGÈNE POLAIN

Décédé le 25 juin 1951 à l'âge de 86 ans, Eugène POLAIN était une des figures caractéristiques et respectées de la Bibliothèque universitaire. Docteur en droit et candidat notaire, il fut bibliothécaire par vocation. Il rendit d'incalculables services à la Bibliothèque et aussi à ses lecteurs, car il se dévoua pendant 25 ans au bureau de prêt. Rien d'étonnant à ce qu'il fût une figure populaire de l'Université, tant parmi le personnel enseignant et scientifique que parmi les étudiants. Populaire, il l'était aussi dans les comités de plusieurs sociétés culturelles de Liège. Mais sa popularité était de bon aloi, ce que justifiait l'étendue de son érudition et ses qualités d'esprit, qui lui inspirèrent de nombreux ouvrages et publications appréciés.

Son nom sera conservé, avec ceux d'autres membres de sa lignée, parmi ceux des bons serviteurs de l'Université et des meilleurs représentants de l'érudition liégeoise.

ARTHUR MARÉCHAL

Le 22 janvier 1951, l'Institut de Botanique de l'Université de Liège a éprouvé une perte considérable en la personne de M. Arthur MARÉCHAL, Directeur d'Ecole, Conservateur honoraire du Département de Morphologie végétale de l'Université de Liège, mort à l'âge de 82 ans.

Il avait travaillé bénévolement à la Flore de Belgique depuis 1928. Il était un des meilleurs Floristes de Belgique. Ses déterminations et avis faisaient autorité. Au cours de ses excursions, il avait rassemblé la matière d'un Herbarium général de la Flore belge.